



FLÜCHTIG

19. Juni (Vernissage) bis 30. Oktober 2016

**LandArt-Projekt mit
Megger Asylsuchenden**

GARTENJAHR 2016 RAUM FÜR BEGEGNUNGEN
ANNEE DU JARDIN ESPACE DE RENCONTRES
ANNO DEL GIARDINO SPAZIO PER INCONTRI
ONN DAL CURTIN SPAZI-PER INSCUNTERS

Aktionswoche Asyl
des Kantons Luzern

FLÜCHTIG

Seit einiger Zeit leben Asylsuchende in Meggen. Zusammen mit ihnen und ihren Megger Begleitpersonen machen wir uns auf die Spur in ihre Heimat. Das LandArt-Projekt im Schlosspark lässt die Spuren der Megger Asylsuchenden sicht- und erfahrbar werden. Mit gestalteten Objekten und ihren persönlichen Geschichten auf Tafeln entsteht ein Rundgang, der uns die Spur in fremde Welten legt.

Montag, 13. Juni, Dienstag, 14. Juni, Donnerstag, 16. Juni, Freitag, 17. Juni
jeweils von 13.00 bis 17.00 Uhr

Wir arbeiten im Park für die Ausstellung

Besuchen Sie uns in dieser Woche! Kommen Sie einfach vorbei, seien Sie unser Gast und geniessen Sie einen Tee oder eine Tasse Kaffee unter Freunden. Wir freuen uns auf Sie!

Sonntag, 19. Juni, 11.00 bis 14.00 Uhr

Vernissage

Feierliche Eröffnung im Festsaal

Einführende Worte: Mirjam Müller-Bodmer, Gemeinderätin Meggen

Anschliessend individuelle Besichtigung der Kunstobjekte im Park. An den einzelnen Stationen haben Sie die Möglichkeit, mit den Machern der Objekte ins Gespräch zu kommen.

Eintritt frei

Projektleitung: Marc-André Wermelinger, Künstler, Kunstvermittler und Jugendarbeiter



Er absolvierte nach dem Maturitätsabschluss an der Kantonsschule Alpenquai den Gestalterischen Vorkurs an der Farbmühle Luzern. An der Hochschule für Design und Kunst in Luzern schloss er 2010 den Bachelor in Vermittlung von Kunst und Design mit Vertiefung in Bildender Kunst ab, 2013 den Master in Art Teaching (Ausbildung zum Lehrer für Bildnerisches Gestalten sowie die vertiefte Auseinandersetzung mit Kunst im öffentlichen Raum). Nach Studienabschluss arbeitete er stellvertretend als BG-Lehrer an der Kantonschule Willisau sowie als Kulturvermittler im Stapferhaus Lenzburg, wo er bis heute nebenberuflich Workshops leitet. Seit November 2014 ist er als Jugendarbeiter bei der Gemeinde Meggen tätig. In seiner Freizeit arbeitet er als freischaffender Künstler im bildenden und musikalischen Bereich.

www.meggenhorn.ch

Nächste Veranstaltungen auf dem Schloss Meggenhorn:

Dienstag, 28. Juni 2016, 19.00 – 20.00 Uhr

Hortensiensammlung: Begehung des ProSpecieRara-Schaugartens im Schlosspark.

Sonntag, 21. August 2016, 14.30 Uhr

Auf den Spuren der Pflanzenjäger – Führung durch den Schlosspark Meggenhorn mit Cornelius Baila.

Sonntag, 28. August 2016, 10.30 Uhr

Orgel – SURPRISE. Geschichten mit und zur Welte-Orgel. Openair Orgelkonzert auf der Schlossterrasse.

Dienstag, 30. August 2016, 19.00 Uhr

Traumschloss Meggenhorn – gestern und heute. Ein architektonischer und historischer Rundgang.

Sonntag, 25. September 2016, 14.30 Uhr

Auf den Spuren der Pflanzenjäger – Führung durch den Schlosspark Meggenhorn mit Cornelius Baila.

Dienstag, 27. September 2016, 19.00 Uhr

Traumschloss Meggenhorn – gestern und heute. Ein architektonischer und historischer Rundgang.

Samstag, 22. Oktober 2016, 17.00 – 23.00 Uhr

Château Mondial. Das Festival der Nationen mit der internationalen Gemeinschaft von Meggen.

1. Dezember – 8. Januar 2017

Adventsleuchten – sanfte Lichtinterventionen rund ums Schloss Meggenhorn.

Samstag, 24. Dezember 2016, 13.30 und 15.00 Uhr

Warten aufs Christkind im Festsaal mit Märchenerzählerin Jolanda Steiner.